

令和3年度 第1回保健福祉政策審議会

1. 日時：令和3年11月15日（月）14：00～15：00
2. 場所：勤労者福祉センター5階 中会議室
3. 議題（1）「岡山市地域共生社会推進計画（地域福祉計画）」の進捗状況について
 - 再犯防止・更生支援について、保護観察中の方の地域貢献活動を受け入れる施設や会社などが増えればよいと考える。
 - 民生委員活動の中で、調査や訪問を拒否されるケースがあり、そういった方が後で問題になるケースが多い。
 - 子育て相談に関して、新型コロナの影響でネットを活用した相談方法に変わってきている。今までのような地域活動の場での相談は難しい状況。
 - ひきこもりの把握は難しいが、孤独や困っている人がどこかへ相談できる場があればよい。
 - ケアマネジャーは、近年、本来業務以外にも幅広く対応が求められてきており、複合的な課題を抱えた世帯への支援を行っているところだが、行政としても総合相談支援体制づくりを今後とも積極的に推進していただきたい。
 - 介護予防を進めるにあたっては、高齢者の生きがいづくりを見つけることも重要であり、地域の役割や互助の仕組みづくりに向けた取り組みを推進してもらいたい。
 - 複合課題を抱えた世帯について、重層的支援体制整備事業に取り組むことで、更なる支援につながればと考える。
 - コロナの影響で、複合的な課題を抱えた世帯が表面化してこないという状況もあると思うが、これから重点的に取り組む課題として、アウトリーチによる支援も重要になってくると考える。